

Qué bello es vivir en mi pueblo Belchite.

Se llama Óscar, actualmente tiene 10 años. Vive en Belchite y a pesar de su corta edad piensa mucho en su futuro y en el de su pueblo y se imagina lo que puede pasar en 20 años. Transcurrió el tiempo y se dio cuenta de que habían pasado 20 años y que alguno de sus sueños se habían cumplido, él se fue a la ciudad a hacer su carrera, pero el deporte siempre le acompañó. Intentaba todos los días entrenar su deporte favorito que es el atletismo y cuando iba a su pueblo, siempre entrenaba por las pistas, al lado de los campos que le recordaba su infancia. También al hablar con sus amigos y

familiares veía la despopulation que había en su pueblo y en su mente pensaba en una solución para que eso no sucediese más. Debido a su carrera y a sus amistades deportivas consiguió traer una pequeña empresa que se instaló en su pueblo y así vio como viejos amigos volvían con sus familias a vivir en Belchite. Con la vuelta de mucha gente, el pueblo empezó a recuperar su belleza de años pasados. Hubo un gran aumento de niños que volvieron a llenar las clases del colegio y recuperaron juegos y deportes. Para él fue una gran alegría ver como poco a poco Belchite volvía a tener

la alegría en sus calles y en sus gentes. Vio también como la agricultura había aumentado mucho y que muchos jóvenes se dedicaban a ello siguiendo la tradición de sus padres. Por eso ve que entre la nueva fábrica, la agricultura y la ganadería, se ha detenido la despoblación, que era una de sus preocupaciones. Al ver como la gente veía que practicaba el atletismo, muchas mujeres y hombres se unían a él para practicar y corriendo por los caminos veían la cantidad de naturaleza que tenían alrededor y a pesar de que ellos vivían allí, no se habían dado cuenta que haciendo deporte descubrirían

la belleza que tenía su pueblo. La ciudad se volvió muy grande y las personas se dieron cuenta que el pueblo que habían abandonado algunos de ellos lo echaban de menos y volvían los fines de semana y vacaciones con sus hijos para que viviesen la infancia que ellos vivieron. Así es como me gustaría que pasase dentro de 20 años. Al final los amigos de Óscar se fueron a vivir a Belchite con su familia y sus hijos. La familia de Óscar estaba orgullosa de él porque había logrado vencer a la despoblación y hacer ver lo bonito que es vivir en nuestro pueblo que es Belchite. Los amigos de Óscar se unieron con él

al atletismo y vivieron felices y nunca más hubo una despoblación en Belchite. Por eso hay que ser positivo, creativo en la vida para que no ocurrían estas problemáticas como la despoblación de los pueblos y si ocurren, hay que luchar contra ellos.